

INFORMACION DE LA FACULTAD

El habitual espacio informativo reseña a continuación, los acontecimientos, actividades y hechos más importantes acaecidos en esta Casa de Estudios durante el lapso enero, febrero y marzo del año en curso.

Resoluciones del Decanato:

Las primeras Jornadas Internacionales de Odontología del Centro de la República a realizarse en julio próximo del 6 a 9, organizadas por el Círculo Odontológico de Córdoba, cuentan con el auspicio de nuestra Facultad. De esta manera se hace solidaria con el esfuerzo de la Institución mencionada, ya que al brindarle su apoyo, corrobora con su nombre la seriedad de esta reunión, que ayuda a un intercambio de opiniones en el campo profesional y humano.

También, esta Casa de Estudios resolvió adherirse a las V Jornadas de la Asociación Argentina de Odontología de la Universidad de Buenos Aires, como estímulo y reconocimiento de la inquietud de la Asociación citada.

La nueva ley universitaria (17.245) crea una situación especial en el alumnado que no se encuentra dentro de las normas legales establecidas. A los fines de estudiar el estado de relación entre este alumnado y las recientes disposiciones vigentes, el Decanato dispuso una reinscripción obliatoria de carácter general, con el bojeto de evaluar datos para estudiar y mejor resolver a este respecto.

Se designó a los Señores Profesores, Doctores Felipe Zabala, Oscar Coromi-

nas Villafañe y Rodolfo Lionel Camardo como integrantes de la Comisión encargada de proyectar el reglamento para concursos, funciones, derechos y obligaciones inherentes a los cargos de egresados asistentes con dedicación docente.

Cursos y Cursosillos:

Finalizó el Curso de Capacitación para el Ingreso, que se venía desarrollando desde el 22 de enero. La experiencia, primera de este tipo que realiza la Facultad ha permitido observar el nivel del alumnado que ingresa y el grado de posibilidades del mismo, ya que dentro de la relatividad que ofrecen las cifras estadísticas, resulta positivo, que el número de aprobados es bastante alentador. Por otra parte, las diferentes situaciones humanas que han tenido oportunidad de conocerse, al circunstanciar el hecho, permiten percibir las razones de aplazos o deserción. Además, la finalización del curso ha hecho posible un intercambio de opiniones basadas en la experiencia concreta, entre el personal docente que lo dictara. De esta manera, una serie de factores se tendrán presentes en la programación de cursos similares para el futuro.

Seguidamente se ofrece el cuadro resultante de la totalidad de aprobados-aplazados en el examen de ingreso:

REGULARES:

217	inscriptos	
5	(reinscriptos sin examen)	
40	abandonaron	18,87%
172	rindieron	81,13%
56	aplazados	32,56%
116	aprobados	67,44%

LIBRES:

20	inscritos	
5	no se presentaron	25,00%
15	rindieron	75,00%
11	aplazados	73,33%
4	aprobados	26,67%
Total de Aplazados: 77		39,09%
Total de Aprobados: 120		60,91%
Total de Exámenes : 197		

Con deseo de perfeccionamiento y actualización en la especialidad se reali-

zó en la Cátedra de Endodencia un curso para graduados durante los días 15, 16 y 17 de marzo.

También la Cátedra de Técnica de Operatoria Dental organizó un cursillo para aquellos alumnos que en el presente período lectivo deban cursar la materia.

Las clases teóricas del curso 1968 comenzaron en las diferentes cátedras entre el 28 y 30 de marzo.

Se han resumido las principales noticias correspondientes al quehacer de la Facultad, destinadas para quienes de una forma u otra se encuentran vinculados a la vida de nuestra Casa.